

Lunes 26 de enero de 2015

*"Ten paciencia
con todas las
cosas, pero sobre
todo contigo
mismo."
San Francisco de
Sales*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.64

Euro

16.36

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA^{TMX}

Bancos, listos para financiar vivienda

Ahora que URBI, junto con GEO y Homex -tres de las grandes vivienderas que operan en el país- ya están en concurso mercantil, Banorte -uno de sus principales acreedores- ya está listo para reactivar el apoyo a estas constructoras, y así impulsar más la economía del país. Durante el 2013 y el 2014, Banorte y otros bancos sufrieron pérdidas por el impago de estas tres constructoras, derivado de la crisis financiera en la que entraron desde finales del 2012. En el caso de este banco en particular, pegó a sus reservas en más de 3,000 millones de pesos. Sin embargo, Marcos Ramírez Miguel, director general de Grupo Financiero Banorte, ha dicho que lo peor con estas tres empresas constructoras ya pasó, y ahora el objetivo es ver cómo se les va a ayudar.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

IP: ¡basta!, la inseguridad pega ya a la economía

El sector empresarial se cansó. En un desplegado demandó a las autoridades ejercer el Estado de derecho, para buscar un freno a la impunidad de diversos ilícitos que tienen un costo para el país de 10 puntos del PIB —aproximadamente 1.7 billones de pesos—, incluyendo inversiones no hechas, pérdidas por robos, gastos en sistemas de seguridad, entre otros. Además de que provocan que la economía deje de crecer al año entre 1 y 1.5 puntos. Hay un ambiente "hostil a la actividad económica, al no haber Estado de derecho, ni confianza en las instituciones; en la protección del patrimonio, entonces las empresas dudan en invertir", comentó el director general del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), Luis Foncerrada.

El Financiero

Coberturas petroleras se activarán en 2015, tras pagarlas por 6 años

Por primera vez en seis años, este 2015 se activarán al 100 por ciento las coberturas petroleras contratadas por el gobierno federal para garantizar los ingresos públicos, amortiguar los efectos negativos a causa de la volatilidad en el precio del petróleo y el hecho de que cerca de 34 por ciento de los ingresos sean petroleros, señalaron expertos consultados. De acuerdo con Isaac Velasco, analista de BX+, "estas coberturas ya están pagadas".

Lunes 26 de enero de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Reglas aplicables a la presentación del Dictamen Fiscal del ejercicio 2014 y el cumplimiento de obligaciones fiscales del Contador Público Inscrito



Publicación del Anexo 16 de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2015. Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2014



Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Educación Profesional Continua 2014



NOTAS FISCALES:

SAT / Vence plazo para que empresas certificadas de IVA y IEPS entreguen inventarios



SAT / Proyecto de la Primera resolución de modificaciones a la RMF para 2015. Contribuyentes dedicados a la construcción y enajenación de casa-habitación



SHCP / Decreto por el que se otorgan diversos beneficios fiscales a las entidades y sociedades financieras



MILENIO

Firmas europeas ven el atractivo de México

A los ojos de países europeos, los cambios estructurales concretados en México le han dado al país una buena perspectiva de desarrollo, por lo que, sumado a los precios "razonables" para invertir, hay mucho interés de varias empresas por trasladar sus negocios. Académicos de la Escuela de Negocios de Rennes, Francia, coincidieron en que ante el aumento en los costos de producción de China, muchas firmas del viejo continente estudian la posibilidad de desplazar sus fábricas a México, dado que es una nación que se verá beneficiada por el despunte que, se prevé, tendrá Estados Unidos.



Perderán más las refinerías

Refinar en México seguirá siendo un negocio perdedor para Pemex hasta 2018, cuando los proyectos que hoy están en marcha mejoren el rendimiento. Se estima que en 2014 hubo una reducción de 28 mil 900 millones de pesos en las pérdidas de la subsidiaria respecto a las que se reportaron el año previo. De acuerdo con el reporte financiero de la empresa, las pérdidas de Pemex Refinación sumaron 123 mil 15 millones de pesos en 2013. "Para 2015 esperamos un millón 220 mil barriles diarios de proceso de crudo con conversión a destilados de destilados valiosos de 67 por ciento.

La Razón

razon.com.mx

Izquierda radical gana en Grecia y promete el fin de austeridad

El partido Syriza vence con un 36 por ciento, ocho más que el del actual gobierno, Nueva Democracia; los neonazis de Aurora Dorada son la tercera fuerza política. A pesar de la breve recuperación de la economía griega, que el año pasado anunció su salida de la recesión, al crecer 0.7 por ciento, los ciudadanos mostraron su enojo frente a las medidas de austeridad adoptadas por el primer ministro Andonis Samras. Gracias a esto la izquierda radical, representada por el partido Syriza, se alzó como ganador de los comicios generales. Según los primeros resultados, con el 63 por ciento de los sufragios escrutados, el partido estuvo a punto de lograr la mayoría absoluta al obtener el 36.09 por ciento del respaldo (149 escaños). En tanto, la agrupación conservadora Nueva Democracia, del primer ministro Andonis Samaras, quedó en el segundo puesto con 28.1 por ciento de los sufragios (77 curules), y la fuerza neonazi Aurora Dorada se convirtió en la tercera fuerza política con 6.3 por ciento de los votos (17 lugares).

Lunes 26 de enero de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Hacienda prevé recaudar 6 mil mdp por gasolinas

Con el último aumento a las gasolinas el 1 de enero pasado, la Secretaría de Hacienda espera revertir este año la recaudación negativa del Impuesto Especial Sobre Producción y Servicios (IEPS) aplicado a combustibles, y obtener un saldo positivo de 5 mil 857 millones de pesos en los ingresos provenientes de la venta gasolinas, lo que implicaría poner fin al subsidio. El monto de la recaudación positiva estimada por el llamado IEPS gasolinero está previsto en la Ley de Ingresos aprobada por el Congreso de la Unión para 2015. Pero ¿cuánto ha costado a los consumidores la reducción de la subvención? Durante los últimos seis años.

CNNEXPANSIÓN

Wall Street y la Bolsa mexicana operan a la baja

Wall Street abrió este viernes con pocos cambios, ya que unas débiles ganancias de empresas afectaban una racha alcista de cuatro sesiones. El Dow Jones baja 0.07%, a 17,800.88 unidades, mientras que el S&P 500 cae 0.33%, a 2,056.93 unidades. El Nasdaq sube 0.12%, a 4,756.10 unidades. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera también a la baja. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que agrupa a las 35 acciones más cotizadas, retrocede 0.32%, a 42,994.77 unidades.



Guajardo analiza en Davos sistema de comercio y dialoga con empresarios

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, analizó en el Foro Económico Mundial el futuro del sistema multilateral de comercio y la necesidad de fomentar sus flujos, además de reunirse con líderes empresariales. El funcionario federal culminó este domingo sus actividades en la 45 reunión anual de ese tipo celebrada en Davos, Suiza, a la que asistió en representación del presidente Enrique Peña Nieto. Durante la tercera jornada, el titular de la Secretaría de Economía (SE) participó en la sesión interactiva "Gobernanza del comercio mundial: ¿qué sigue?", en la cual fue analizado el futuro del sistema multilateral de comercio. De igual forma se estudió la importancia de evitar la aplicación de medidas restrictivas al comercio en tiempos de moderado crecimiento económico como el que se vive actualmente, agregó la dependencia federal.

INDICADORES:

FIX determinado el 23/01/2015	
(Pesos por dólar)	14.6499
Tasa de interés objetivo	
(25/01/15)	3.00
TIIE 28 (23/01/15)	3.2975
TIIE 91 (23/01/15)	3.3050
TIIE 182 (21/01/15)	3.3371
CETES 28 (20/01/15)	2.72
Reservas internacionales (mdd)	
(16/01/15)	193,251.4

Inflación anual	
(Dic. 2013-Dic. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.08
Inflación subyacente *	3.24
Inflación mensual	
(Dic. 2014, %)	
Inflación *	0.81
Inflación subyacente *	0.16
UDIS (26/01/2015)	5.289000

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Lunes 26 de enero de 2015



Medidas para vivienda beneficiarán a 6 millones de mexicanos: SHCP

El gobierno federal anunció medidas en materia fiscal y de financiamiento para impulsar el desarrollo de vivienda, que beneficiarán a más de 6 millones de mexicanos. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público recordó que el 21 de enero pasado el Presidente anunció diversas medidas en materia fiscal y de financiamiento para impulsar el desarrollo de vivienda, las cuales permitirán en conjunto detonar una inversión de alrededor de 370 mil millones de pesos en la construcción de 500 mil viviendas y en la ejecución de un millón de acciones.



AT&T se adueña de Nextel en compra millonaria

AT&T llegó a un acuerdo para comprar la operadora de telefonía Nextel México a la firma NII Holdings por alrededor de 1,880 millones de dólares, menos la deuda de la compañía, informó la empresa estadounidense el lunes. Bajo el acuerdo, AT&T Inc. adquirirá las compañías que operan bajo el nombre de Nextel México y todas las propiedades inalámbricas en México en poder de NII Holdings Inc., lo que incluye licencias de espectro, activos de redes, tiendas y una cartera de cerca de 3 millones de suscriptores. La red de Nextel México cubre aproximadamente 76 millones de personas.



Prevén bajas temperaturas por frente frío 31

El aire frío que impulsa al nuevo sistema frontal 31 provocará este lunes bajas temperaturas en estados del norte, noreste, centro y oriente del territorio mexicano, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El organismo detalló que dicho sistema ingresará en el transcurso de este día y se extenderá sobre el noreste del país y el norte del Golfo de México, para luego desplazarse de manera rápida hacia el sureste e interactuar con la entrada de humedad del océano Pacífico, Golfo de México y Mar Caribe. Lo anterior favorecerá el potencial de lluvias fuertes en Tabasco y Chiapas, así como de menor intensidad en los estados de Puebla, Veracruz y Oaxaca.

